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Anfrage Fraktion ANF0005/2018 

 
Für die öffentliche Sitzung 
 
 

Stadtverordnetenversammlung 17.10.2018 

 
 
 
Einreicher: Fraktion CDU/FDP 
 
Betreff: Schadstoffmessungen und -werte in Hennigsdorf 
 
Grund der Anfrage:  
 
In der vergangenen Woche hat das Berliner Verwaltungsgericht ein Dieselfahrverbot für 
bestimmte Strecken wegen überhöhter Schadstoffwerte (Feinstaub, Stickoxide, 
Kohlendioxid) angeordnet. 
 
 
Anfrage:   
 

1. Wurden bereits Schadstoffmessungen an den besonders belasteten Straßen  
(L17, L 171 und L172) oder an anderen Stellen in Hennigsdorf durchgeführt? 

2. Wenn „Ja“: Welche Ergebnisse wurden ermittelt? Zu welchen Zeiten (Tag, Uhrzeit, 
Wetterlage) wurden diese Messungen durchgeführt? Welche Folgerungen wurden 
daraus gezogen? 

3. Wenn „Nein“: Sind solche Messungen für die Zukunft geplant? Sind solche 
Messungen für Hennigsdorf unnötig? 

4. Wäre eine Ortsumgehung geeignet, die Schadstoffbelastungen in den Wohn-, 
Erholungs-, Geschäfts- und/oder Industriegebieten vorsorglich zu reduzieren? 

 
 
 
Hennigsdorf, 15.10.2018 
 
 
 
 

gez. W. Scheeren 
Vorsitzender  

der Fraktion CDU/FDP 
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